

Es deber de l@s que disfrutamos del automovilismo, respetar las normas y cuidar el entorno natural por el que transcurre el 8 Rally Comarca Norte de Gran Canaria. No hay que olvidar que los rallyes son un deporte de riesgo, los participantes asumen ese riesgo y cuentan con una serie de protecciones para minimizarlo. Los aficionados, por contra, solo disponen de su sentido común y de las recomendaciones de seguridad de la organización. Seguro que ningún buen aficionado al motor hará caso omiso.

El Club Deportivo AZUATIL conjuntamente con la Federación Interinsular de Automovilismo de Las Palmas quiere recordar los siguientes consejos y normas:

- ESTACIONAMIENTO. Estacionar los vehículos en lugares autorizados, sin bloquear el paso de las vías y NUNCA en los márgenes del tramo.
- RESIDUOS. Cuidar siempre el entorno en el que disfrutamos del deporte, NUNCA dejar los residuos en el lugar, llevarse la basura y desperdicios para depositarlos en su correspondiente contenedor.
- ESPACIO NATURAL. Nuestra presencia no puede alterar el paisaje en ningún caso, debemos proteger su flora, su fauna, su vegetación... Cuidar nuestros parajes singulares es responsabilidad de tod@s.
- SITUACIÓN EN EL TRAMO. Seguir en todo momento las indicaciones de los comisarios de la organización, colaborando con una conducta responsable.
- Llegar con el tiempo suficiente para ubicarse en el lugar, teniendo en cuenta que no se puede caminar dentro del propio tramo durante el transcurso de la prueba. Busca lugares elevados y seguros; atención a las zonas delimitadas con CINTA ROJA o señalizadas con carteles (PROHIBIDO PÚBLICO).

